



# Seremos responsables en tema GN: Monreal

En el Senado no se adelantarán los procedimientos legislativos en la discusión de la reforma mediante la cual la Secretaría de la Defensa Nacional tendrá el control de la Guardia Nacional, aseguró el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara alta, Ricardo Monreal.

El también líder de la bancada de Morena en el Senado adelantó que la minuta proveniente de la Cámara de Diputados será recibida mañana martes.

“No calificamos el trabajo de la colegisladora, dado que es un órgano autónomo al que respetamos, pero en el Senado actuaremos con responsabilidad en este proceso legislativo tan importante para la vida del país. El martes recibiremos la minuta que contiene estas modificaciones legales y procederemos a iniciar su deliberación y discusión. Será una semana intensa, no adelantamos vísperas, pero tampoco adelantamos procedimientos”, sostuvo.

De acuerdo con el legislador zacatecano, se intentarán construir los acuerdos en los mejores términos en las próximas horas con el grupo parlamentario de Morena y partidos aliados, así como las bancadas que conforman el bloque de oposición, además de los integrantes de la Junta de Coordinación Política, incluyendo a los legisladores que integran el grupo plural.

— *Eduardo Ortega*